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次回の会議：　令和7年3月7日

本川　秀知　（大井中学校校長）

庄司　秀人　（大井中学校事務主幹）

関口　正幸　（団長・学校応援コーディネーター）

渡辺　行野　（文京学院大学准教授）

場所 ふじみ野市立大井中学校　C棟コミュニケーションルーム

・おおとりフェスタ（３月８日）について

・熟議「学校評価の結果から」

神木　重浩　（苗間東町会長）

荻原 　　豪　（勝瀬西町会長）

第５回　ふじみ野市立大井中学校「地域協働学校　学校運営協議会」記録

1日時 16：00～17：30令和7 24

１　　開会
２　　あいさつ　会長　神木　宏晃
　　　　　　　　　校長　本川　秀知
３　　協議
　　　・おおとりフェスタ（３月８日）について
　　　・熟議「学校評価の結果から」
４　　連絡
　　　・おおとりフェスタの出演団体、出店関係について
　　　・学校ファームについて
５　　閉会

議題

神木　宏晃　（元PTA会長・学校応援団）

堀内　一男　（桜ヶ丘東町会長）

湯浅　康之　（前ＰＴＡ会長）

吉村　敏世　（ふじみ野市役所文化・スポーツ振興課長）

篠島　幹昌　（ふじみ野ふぁいぶるクラブ代表）

小南　義明　（大井本町町会長）

杉原　良一　（PTA会長）委員出席者９名

（欠席６名）

その他
（委員からの意見）

懸 案 事 項 なし

決 定 事 項

経 過

椎名　広貴　（大井中学校教頭）

【３　熟議「学校評価の結果から」】
・季節感がなくなってきているので、衣替えの実施や時期について考えてみてはどうか
・タブレットの使い方や管理について家庭でも今一度話せるとよい
・次年度も地域イベントへの中学生の参加が増えるようにしていきたい
・学校が好きになってくれる生徒が増えるよう考えていきたい
・いじめのない環境づくりを考え取り組みたい
・給食着について、「洗い方や香り」について年度初めや給食が始まるタイミングで家庭への周知が必要
・保護者アンケートの回答率の低さは気になりました
・保護者アンケートについて質問内容を再考する必要を感じた
・保護者がアンケートに答えられるように、学校を開く必要があるのではないか
　（よく分からないまま、なんとなく「ややあてはまる」に回答するのをなくしたい）

・おおとりフェスタにおける学校運営協議会委員の役割分担
・給食着について次年度は学校白衣を着用する


